

/s



Die Auszeichnung „Gastronom des Jahres“ von der Fachzeitschrift „hotel & touristik“ ging heuer an für Branchenkenner überraschende Empfänger. Waren bisher Mehrfach-Haubenträger darauf gewissermaßen abonniert, wurde der Titel diesmal einem Gastwirtspaar mit starker Bodenhaftung verliehen: *Karl-Jan* (m.) und *Johanna Kolarik* (f.) vom berühmten „Schweizerhaus“ im Wiener Prater. Dort bieten sie erstklassige Qualität, die in jeder Kategorie preiswürdig ist, nicht nur in der mit Hauben gekrönten. Überreicht wurde die Auszeichnung von NÖ Wirtschafts- und Tourismuslandesrätin *Petra Bohuslav* (r.).

/